

C'est du chromate de plomb (jaune de chrome) qui sert à colorer ces toiles, bien que les jambons en soient isolés par une feuille de papier.

M. le préfet de police, d'après l'avis du Conseil d'hygiène publique a dû défendre le mise en vente des jambons munis de ces enveloppes. Quelques parcelles de ce jaune de chrome pourraient facilement se détacher et se mêler aux matières alimentaires que vendent les épiciers. C'est au reste une contravention à l'ordonnance de police du 28 février 1853, qui prohibe l'emploi de papiers ou toiles contenant des substances toxiques, lorsque ces papiers sont destinés à envelopper des aliments, condiments ou bonbons. Les charcutiers américains peuvent remplacer le chromate de plomb par plusieurs matières colorantes jaunes, curcuma, gaude, rocou, etc., complètement inoffensives. (*Bull. général de thérap.*)—*Bordeaux Médical.*

—  
 TRAITEMENT DES AFFECTIONS TUBERCULEUSES.—TUBERCULISATION ABDOMINALE.—GRANULIE.—CARIE DES OS.—Aux divers moyens conseillés en pareil cas, on peut joindre avec avantage les préparations de feuilles de noyer.

*A l'extérieur.*—Le bain formulé de la manière suivante est un remède héroïque :

Eau.....	Q. S. (suivant l'âge.)
Feuilles sèches de noyer soumises à une décoction prolongée.....	1 à 3 kilogrammes.
Gros sel commun.....	5 à 10 —

La température du bain sera de 30o à 34o au maximum, suivant la saison, et sa durée de dix à quinze minutes.

Au sortir des bains, frictions énergiques et exercice ou retour dans un lit chaud, suivant l'âge et la nature de l'affection.

*A l'intérieur.*—Une infusion légère de feuilles sèches de noyer à prendre matin et soir au moment du repas, additionnée de dix centigrammes à vingt-cinq centigrammes d'iodure de potassium, suivant l'âge du sujet.

M. Luton (de Reims) préfère l'extrait de feuille de noyer préparée dans le vide avec beaucoup de soin. Dans ce cas, on incorpore l'extrait dans un julep gommeux, à la dose de un à quatre grammes, suivant la tolérance de l'estomac. P. D. (*Bordeaux Medical.*)

—  
 DIAGNOSTIC DE LA TUBERCULISATION PULMONAIRE A SA PREMIÈRE PÉRIODE.—Le Dr. Anfrecht signale, dans le *Deutsch. med. Wocheusch.*, comme premiers symptômes de la tuberculisation pulmonaire, l'anémie, les désordres de la menstruation et particulière-